Jahreshauptversammlung, am 20.11.23 Gaststätte Treppchen 20.15 Uhr

Anwesend: Gerhard, Stephan, Susanne, Kuno, Volker, Gisela, Stefan (Dickel)

Entschuldigt: Katrin, Heiko und Keila von Eckertshausen

Stephan begrüßt die Anwesenden und beginnt mit dem Bericht aus dem Ortsverband:

Im Ortsverband haben wenige Veranstaltungen stattgefunden. Einzelne Mitglieder sind in verschiedenen Masterplangruppen aktiv, z. B. Ortsentwicklung, Wasserspielplatz, Jugendarbeit, Bildung einer Genossenschaft....Er berichtet kurz von den Aktivitäten. Ein Klimaschutzmanager ist immer noch nicht eingestellt – die Gemeinde wird bezüglich der Förderung direkt zur Förderstelle in Berlin Kontakt aufnehmen.

Stephan wird einen Presseartikel über die Arbeit im Ortsverband formulieren.

Landtagswahl 2023: Es findet ein kurzer Austausch über das schlechte Ergebnis bei der Landtagswahl statt. Auch in Heuchelheim ist der Rechtsextremismus ein Problem.

Kassenbestand: Der Kassenstand des OV (verwaltet beim KV) beträgt über 4.500 ,--€. Gerhard

Gerhard stellt den Antrag auf **Entlastung des Vorstandes** (Katrin + Stephan) des Ortsverbandes – dem wird zugestimmt.

Bericht des Fraktionsvorsitzenden: Das Fraktionskonto ist bereinigt, der Kontostand beträgt über 3000 €.

In der Fraktion gab es Anfang 2023 einen Austritt, somit den 3. Wechsel in dieser Legiuslaturperiode: Malte ist gegangen - dafür ist Kuno gekommen.

Es fanden eine Klausurtagung in Grünberg und 9 Fraktionssitzungen statt. Die interfraktionellen Gespräche haben zugenommen und man kann sie als konstruktiv bezeichnen.

Wir haben in diesem Jahr weniger Anträge und Anfragen gestellt als üblich.

Ausblick für das nächste Jahr: Da die SPD eine neue Vorsitzende hat, werden wir evtl. nochmal ein gemeinsames Treffen anregen.

Abschließend wurden Themen der nächsten Gemeindevertretersitzung diskutiert.

Protokoll: Gisela